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Beitrag von „gery“ vom 3. Juli 2022, 20:11

Hallo Jürgen,

ich bin sonst kein Freund der gezackten TH, aber die find ich sehr gelungen. Die Blüte wirkt viel 
kompakter als bei den ganzen TS Hybriden.

Gratuliere Dir.

LG

Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14153-jun-2018-0001/&postID=120521#post120521
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